Lucky Draw Offer		عرض سحب القرعة
1.	Campaign period – 1 <sup>st</sup> December 2023 to	1. فترة الحملة – من 1 ديسمبر 2023 إلى
	29th February 2024.	29 فبراير 2024.
2.	Existing & New to Bank Business Banking	<ol> <li>يجوز لعملاء الخدمات المصرفية للشركات</li> </ol>
	customers can participate in the campaign	الحاليين والجدد المشاركة في الحملة،
3.	Savings/Corporate Savings/ Business Saver Account to be eligible for the	<ol> <li>لكي يكون العميل مؤهلا للحملة يحتاج إلى فتح حساب مكافآت أو حساب توفير للشركات أو حساب توفير للأعمال،</li> </ol>
4.	campaign Customer will receive 1 opportunity to win the cashback for every AED 50,000 incremental average balance during the campaign period	4. سيحصل العميل على فرصة واحدة (1) للفوز بالاسترداد النقدي مقابل كل 50,000 ألف درهم إماراتي زيادة على المتوسط الشهري للرصيد خلال فترة الترويجية.
5.	Customer will receive double entries if	<ol> <li>سيحصل العميل على مشاركات مزدوجة</li> </ol>
	referred by Chambers of commerce and	إذا تم ترشيحه من قبل الغرف التجارية
	successfully opened account and fulfill campaign Terms and conditions	وقام بفتح حساب مصرفي واستوفى
6.	Any Bank initiated credits or reversals into	شروط وأحكام الحملة بنجاح،
	the Business Account of the customer	6. سيتم استبعاد أي إيداعات مصرفية أو
	during the campaign period would be	عمليات إلغاء للمعاملات المصرفية يقوم
	excluded from the balance growth	بها البنك لحسابات الأعمال خلال فترة
	calculations.	الحملة من عملية احتساب نمو الرصيد.
7.	Only Incremental average balances in	7. سيتم الأخذ بعين الاعتبار فقط الزيادة
	Rewards, Savings, Corporate Savings and	على المتوسط الشهري للرصيد في حساب المكافآت أو حساب التوفير للشركات أو
	Business Saver for the period Dec 2023 to	حساب التوفير للأعمال، للفترة من
	Feb 2024 at a Customer Level (in AED &	ديسمبر 2023 إلى فبراير 2024 بالنسبة
	USD currency) would be considered for	لكل عميل (بعملة الدرهم الإماراتي &
	this campaign.	عملة الدولار الأمريكي) لهذه الحملة. 8. لن يتم النظر في أي إيداعات في الودائع
8.	Any bookings in Term Deposits/ Wakala	ن. عن يها مصري بي بيدات ي بودات لأجل/ودائع الوكالة.
	deposits would not be considered.	9. لن يتم النظر في أي أموال يتم نقلها من
9.	Any funds moved from Term Deposits,	الودائع لأجل أو الوكالة أو الحساب
	Wakala or Current Account will not be	الجاري.
	considered.	10. سيتم النظر في العملاء الذين يحافظون
10.	Customers maintaining required Monthly	على المتوسط الشهري المطلوب للرصيد
	Average Balance (MAB) along with valid	(MAB) بالإضافة إلى وجود رخصة

Trade License & KYC at all times will be considered.

- 11. Winners will be announced in March 2024 in presence of DED officials.
- 12. 10 winners will receive AED 50,000 Cash back each.
- Cash Back will be credited into Customer Account (either Rewards, Savings, Corporate Savings or Business Saver).
- 14. Customer account must be Active with the Bank.
- 15. Customers with any blocks or delinquency will not be included in the draw
- 16. By receiving the Cashback, the Customer acknowledges and agrees that his/her name (as recorded with Dubai Islamic Bank) and picture may be released to the media and/or the general public. The Bank is not liable for any harm, loss, cost or expense of any kind, including legal fees, incurred or suffered by the winning Customer as a result of such release.

- تجارية سارية المفعول وبيانات اعرف عميلك (KYC) محدّثة في كافة الأوقات.
- 11. سيتم الإعلان عن الفائزين في مارس 2024 بحضور مسؤولي دائرة التنمية الاقتصادية.
- 12. سيحصل 10 فائزين على استرداد نقدي بقيمة 50,000 درهم لكل فائز.
- 13. سيتم إضافة الاسترداد النقدي إلى حساب العميل (إما في حساب مكافآت أو حساب التوفير للشركات أو حساب التوفير للأعمال).
- 14. يجب أن يكون حساب العميل نشطا لدى المنك.
- 15. يستبعد العملاء، الذين لديهم أي حظر أو تأخر في السداد، من السحب.
- 16. من خلال استلام النقود المستردة، يقر العميل ويوافق على أنه يجوز نشر اسمه/اسمها (كما هو مسجل لدى بنك دبي الإسلامي) وصورته /صورتها الشخصية في وسائل الإعلام و / أو للجمهور العام. لا يتحمل البنك أي مسؤولية تجاه أي ضرر أو خسارة أو تكلفة أو نفقات من أي نوع كان، بما في ذلك الرسوم القانونية، التي يتكبدها أو يتعرض لها العميل الفائز نتيجة لمثل هذا النشر.